
 
 

 

 

Site Plan Control Application Summary 
 Revision - Standard (Staff approval, no public consultation) 

 

File Number: D07-12-19-0160 Date: October 3, 2019 
Applicant: Matt McElligott, Fotenn Comments due date: October 17, 2019 
Email: mcelligott@fotenn.com Planner: Samantha Gatchene 
Phone: 613-730-5709 Ext. 232 Ward: Ward 6 Stittsville   
Owner: Hazeldean Commons Limited 
c/o Huntington Properties 

Councillor: Glen Gower 

 
Site Location 
24 Iber Road, 5734 & 5754 Hazeldean Road 
 
Applicant’s Proposal 
 
The City of Ottawa has received a Site Plan Revision application change the use of a 
building on the recently approved site plan from a 2-storey office building with retail 
uses at grade to a service commercial building with four units, including a restaurant 
use with an associated drive-through facility.  
 
Proposal Details 
 
The subject site consists of three parcels of land - 24 Iber Road, 5734 and 5754 
Hazeldean Road. These parcels are bound by Iber Road, Hazeldean Road and 
Fringewood Drive and are located south of Hazeldean Road, west of Iber Road and 
east of Fringewood Drive in the Stittsville community. 
 
Surrounding land uses include existing light industrial uses located within the Stittsville 
Business Park to the east and south along Iber Road; a City park (Fringewood Park) is 
located to the immediate south along Fringewood Drive; low-rise residential uses are 
located south-west of the subject properties in the Fringewood neighbourhood. The site 
directly abuts a City sewage pumping station to the south along Fringewood Drive and a 
City fire station south along Iber Road. 
 
Combined, the properties are approximately 44,365 m² in area and are currently vacant. 
A watercourse (Hazeldean Creek) currently bisects the properties and outlets to the 
Carp River to the north-east. 
 
Site Plan application D07-12-13-0168 was approved on October 11, 2017 develop the 
subject lands into a multi-building commercial plaza with a mix of retail, commercial, and 
office uses. At the time of approval, the proposed development consisted of a total of 
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eight (8) buildings; six (6) one-storey retail/commercial buildings and two (2) two-storey 
office buildings, one of which is to contain ground floor retail. 
 
The application proposes a minor change to the approved site plan. The applicant is 
requesting that the use of Building D be change from a 2-storey office building with retail 
uses at grade, to a four-unit service-commercial building which includes a restaurant 
use with an associated drive-through facility.  
 
No changes are proposed to the Hazeldean Tributary Alignment or the 20.5-metre 
easement along the east and south property lines. 
 
Related Planning Applications 
D07-12-13-0168 and D07-12-17-0168 
 
Roadway Modifications  
N/A 
 
How to Provide Comments 
For additional information or to provide your comments go through Ottawa.ca/devapps 
or contact:*  
 
Samantha Gatchene 
Planning Assistant 
Development Review, West 
110 Laurier Avenue West, 4th floor 
Ottawa, ON K1P 1J1 
613-580-2424, ext. 14743 
Fax No.:  613-580-2576 
Samantha.Gatchene@ottawa.ca 
 
 
*Please provide comments by October 17, 2019 
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Résumé de la proposition du de réglementation du plan d’implantation 

Révision – demande standard (approbation du personnel, sans consultation 
publique) 

 

No de dossier : D07-12-19-0160 Date: 3 octobre 2019 
Requérant : Matt McElligott, Fotenn Date limite des commentaires : 17 

octobre 2019 
Courriel : mcelligott@fotenn.com Urbaniste : Samantha Gatchene 
Téléphone : 613-730-5709, poste 232 Quartier : 6 - Stittsville 

Propriétaire : Hazeldean Commons 
Limited, att. : Huntington Properties 

Conseiller : Glen Gower 

 
Emplacement   
24, chemin Iber, 5734 et 5754, chemin Hazeldean 
 
Proposition du requérant 
La Ville d’Ottawa a reçu une demande de réglementation du plan d’implantation visant à 
modifier l’utilisation d’un bâtiment sur le plan d’implantation récemment approuvé, qui 
passerait d’un immeuble de bureaux de deux étages abritant des commerces de détail 
au rez-de-chaussée à un immeuble de services commerciaux abritant quatre unités, 
notamment un restaurant assorti d’une installation de service au volant.  
 
Détails de la proposition 
L’emplacement visé est constitué de trois parcelles, le 24, chemin Iber ainsi que les 
5734 et 5754, chemin Hazeldean. Ces parcelles, ceinturées par le chemin Iber, le 
chemin Hazeldean et la promenade Fringewood, sont situées au sud du chemin 
Hazeldean, à l’ouest du chemin Iber et à l’est de la promenade Fringewood, à Stittsville. 
 
Parmi les utilisations du sol environnantes, on retrouve des utilisations d’industrie légère 
situées dans le parc d’affaires de Stittsville à l’est et au sud du chemin Iber, un parc 
municipal – le parc Fringewood – situé immédiatement au sud de la promenade 
Fringewood ainsi que des utilisations résidentielles de faible hauteur au sud-ouest des 
propriétés visées, dans le quartier Fringewood. L’emplacement est contigu à la station 
municipale de pompage des déchets liquides, située au sud le long de la promenade 
Fringewood, et à une caserne de pompiers, située au sud le long du chemin Iber. 
 
Ensemble, ces propriétés actuellement vacantes couvrent quelque 44 365 m². Un cours 
d’eau (ruisseau Hazeldean) traverse les propriétés et s’écoule dans la rivière Carp au 
nord-est de l’emplacement. 
 
La demande de réglementation du plan d’implantation D07-12-13-0168 a été approuvée 
le 11 octobre 2017. Elle proposait l’aménagement d’un centre commercial comptant 
plusieurs bâtiments destinés à être occupés par des utilisations de vente au détail, 
commerciales et de bureau. Au moment de l’approbation, il était proposé d’aménager 
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huit (8) bâtiments dont six (6) de plain-pied et occupés par des magasins et des 
commerces et deux (2) étant des immeubles de bureaux de deux étages dont le rez-de-
chaussée d’un d’entre eux devait être occupé par des magasins de vente au détail. 
 
La présente demande concerne un changement mineur au plan d’implantation 
approuvé. Le requérant souhaite que l’utilisation du bâtiment D passe d’un immeuble de 
bureaux de deux étages abritant des commerces de détail au rez-de-chaussée à un 
immeuble de services commerciaux abritant quatre unités, notamment un restaurant 
assorti d’une installation de service au volant.  
 
Aucun changement n’est proposé au tracé de l’affluent Hazeldean ni à l’emprise de 
20,5 mètres le long des limites de propriété est et sud. 
 
Demandes connexes de planification 
D07-12-13-0168 et D07-12-17-0168 
 
Modifications aux chaussées 
S.O. 
 
Soumission de commentaires 
Pour obtenir des renseignements supplémentaires ou faire part de vos commentaires, 
veuillez consulter Ottawa.ca/demdam ou communiquer avec* : 
 
Samantha Gatchene 
Urbaniste adjointe 
Examen des demandes d’aménagement, Ouest 
110, avenue Laurier Ouest, 4e étage 
Ottawa (Ontario) K1P 1J1 
613-580-2424, poste 14743 
Télécopieur : 613-580-2576 
Samantha.Gatchene@ottawa.ca 
 
*Veuillez faire part de vos commentaires d’ici le 17 octobre 2019. 



 
 

 

 

Location Map / Carte de l'emplacement 

 


